



## Les drones russes mortels qui frappent l'Ukraine ont été construits par la Chine, selon Bloomberg

- Jeremiah Jacques
- [09/07/2025](#)

L'une des plus grandes usines russes de drones militaires a été construite avec des partenaires chinois et dépend d'un approvisionnement régulier en composants chinois, selon une enquête de Bloomberg datée du 8 juillet.

Les documents obtenus par Bloomberg indiquent ce qui suit :

- La société russe Aero-HIT est l'un des principaux fournisseurs de drones mortels utilisés par l'armée pour terroriser les civils et les troupes ukrainiennes.
- En 2023, l'usine de Khabarovsk a commencé à travailler avec des techniciens de l'entreprise chinoise de drones Autel Robotics.
- Grâce aux travailleurs et aux composants chinois, Aero-HIT produit aujourd'hui quelque 10 000 drones par mois.
- Elle peut les vendre à l'armée russe pour un prix aussi bas que 1 000 dollars par unité.

Le Parti communiste chinois affirme qu'il ne fournit pas d'aide létale à la Russie afin d'éviter d'être soumis aux sanctions occidentales interdisant de telles fournitures. Autel Robotics a expressément nié tout lien avec Aero-HIT. La nouvelle enquête montre que ces affirmations et dénégations chinoises sont des mensonges flagrants.

**Une tendance inquiétante :** La Chine a également fourni à la Russie des images satellite à usage militaire et de grandes quantités de semi-conducteurs, de roulements à billes, de camions, d'excavateurs et de machines-outils pour chars d'assaut.

La Chine fait tous les efforts possibles et imaginables pour affirmer qu'elle est un acteur neutre dans cette guerre en Ukraine, mais en réalité, la [République populaire de Chine] fournit une longue liste de composants à double usage, tels que des machines-outils et de la microélectronique, qui permettent à la Russie de poursuivre sa guerre d'agression en Ukraine.

—Julianne Smith, ambassadrice des États-Unis auprès de l'OTAN

Dans les cas précédents, la Chine a évité de violer explicitement les sanctions occidentales qui interdisent de fournir à la Russie une aide létale. Mais la nouvelle coopération en matière de drones constitue une violation flagrante des sanctions et pourrait marquer un nouveau degré de soutien de la part de la Chine.

Si la Chine est visée par des sanctions économiques, cela pourrait porter un coup sérieux à son économie déjà en péril.

**Axe asiatique :** La volonté de la Chine de soutenir la guerre de la Russie en dépit des risques importants ne devrait pas nous

surprendre. La prophétie biblique annonce que la Russie et la Chine deviendront des alliés militaires à part entière dans un avenir proche.

**En savoir plus** : Lisez notre livret gratuit, [\*La Russie et la Chine selon la prophétie\*](#)